

STAFFELLAUF 2018 FRIEDEN-GEHT!
gegen Rüstungsexporte



Herzliche Einladung zur

Kundgebung am Mittwoch, 23. Mai 2018

aus Anlass des Staffellaufs FRIEDEN GEHT!

gegen Rüstungsexporte

Staatstheater Karlsruhe, Hermann-Levy-Platz, 19 Uhr

Begrüßung

Jan Linders, Stellvertretender Generalintendant, Staatstheater
Gisela Konrad-Vöhringer, Koordinationskreis FRIEDEN GEHT!

RednerInnen

mit Andreas Zumach, Genf

Dr. Matthias Kreplin, Oberkirchenrat, ev. Landeskirche in Baden

Erhard Bechtold, stellvertretender katholischer. Dekan

Regina Schmidt-Kühner, stellvertretende Bundesvorsitzende Naturfreunde

Rezitation: Jonathan Bruckmeier, Schauspieler

Musik:

Christoph Georgii Trio

Tilo Vieser Duo Peace Metal

Vi(R)tuosen Pfalz.

Antikriegslieder, Karin und Marietta; Hans Eitle

Installationen und Infostände der Veranstalter

Die Ankunft der Läufer/innen gegen 20.30 Uhr wird von der Trommelgruppe Malingo begleitet.

Moderation: Daniel Melchien

Veranstalter

Koordinationskreis Staffellauf in Kooperation mit vielen Karlsruher Organisationen, Amnesty International, Attac Karlsruhe, Bad. Staatstheater, DFG-VK, DGB, Ev Kirchenbezirk, katholisches Dekanat, Gesellschaftspolitische Initiative Norbert Vöhringer, Internationales Begegnungszentrum, Freunde für Fremde, Pulse of Europe, Gesellschaft für bedrohte Völker, Naturfreunde, Stadtjugendausschuss e.V., V.V.N., Weltladen,u.a.